

Responden maestros a incumplimiento de Montreal

LNZ

PÁG. 5

ZACATECAS, ZAC.- Ante el incumplimiento del pago retroactivo y del aumento salarial, maestros afiliados a la Sección 58 del SNTE llamaron a todos los sectores a unirse para dar dignidad a sus movimientos y hacerse oír por el gobierno de David Monreal.

Advierten que su lucha seguirá, y que ya no sólo tomarán la Secretaría de Finanzas sino que irán de menos a más, incluso amenazan con impedir la realización de la Fenaza; ante este panorama, peligra el inicio del curso escolar.

www.lanotazacatecas.com

@NotaZacatecas

LA NOTA ZACATECAS LNZ

► ÉPOCA 2 / AÑO 3 / NÚM. 76 ► 12 DE AGOSTO DE 2025



NUESTRAS PLUMAS

Osvaldo Ávila
Tizcareño

PÁG. 9



PÁG. 4

Pero diiiiicen... que a los que les han dado atole con el dedo es a los maestros con su pago retroactivo y su aumento salarial; por ello el secretario general de la Sección 58, anunció que "la lucha sigue"; prefieren protestar en las calles que en las aulas enseñando...

PÁG. 5

El analista financiero Víctor Hugo Galicia impartirá la ponencia Plan de Retiro y Educación Financiera en el PRI, en la que hablará sobre la seguridad social, pensiones y jubilaciones.



Identidad

LNZ • FOTOS: CORTESÍA

Con la coronación de Alexa I, como reina de la Asociación de Cabalgantes de Monte Escobedo -por el presidente municipal Manuel Acosta Galván y el diputado local Carlos Peña-, inicia la 16 Cabalgata Anual que busca preservar la identidad de los montesobedenses y disfrutar de espacios destinados a la convivencia.

PÁG. 6

Tras el Festival Cultural y Artístico de Guadalupe, dan mantenimiento a edificios emblemáticos del centro de Guadalupe

PÁG. 5

En Jerez, Marco Antonio Ureño Arriaga dedica su ordenación sacerdotal a las víctimas de desaparición forzada y sus familias.

PÁG. 7



DIRECTORIO

DIRECTOR GENERAL:

Carlos Peña Badillo

DIRECTORA EDITORIAL:

Lucía Dinorah Bañuelos

DIRECTORA DE ADMINISTRACIÓN:

Tania Rodríguez Briones

JEFA DE INFORMACIÓN:

Gema Gallegos

ARTE Y DISEÑO:

Alejandro Varela

**EQUIPO COMPROMETIDO**

con la información veraz, objetiva y responsable en el estado de Zacatecas

#lanotazacatecas

www.lanotazacatecas.com



La Nota Zacatecas es un periódico de circulación digital de lunes a viernes; 12 de agosto de 2025, núm. 76. Calle Enrique Estrada 224, Av. González Ortega, Col. Sierra de Álica, Zacatecas, Zac., CP 98050. Número de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor: 04-2021-090817041800-203. Certificado de Licitud de Título y Contenido: en trámite. Responsable de contenidos: Tania Rodríguez Briones.

Copyright © 2022 La Nota Zacatecas



Los jóvenes en el mundo

TEXTO Y FOTO: LNZ

ZACATECAS, ZAC.- El 12 de agosto se celebra el Día Internacional de la Juventud, una fecha promovida por la ONU que busca conseguir la participación de los jóvenes en todos los ámbitos de la sociedad, para solucionar los desafíos a los que la juventud se enfrenta cada día.

Actualmente tenemos la población juvenil más grande de la historia. Según datos de la ONU, en el mundo hay unos mil 800 millones de jóvenes con edades comprendidas entre 10 y 24 años. Y se trata de un colectivo frágil que hay que proteger, pero a su vez, con un gran potencial.

Muchos de ellos viven en zo-

nas de conflicto. Otros se encuentran en dificultades para el acceso al mercado laboral o a la vivienda. No es fácil para ellos participar en política ni en grupos de influencia social, lo cual les dificulta poder luchar por una sociedad más justa para desarrollarse como personas plenas.

De acuerdo con el Inegi, el primer trimestre de 2025, en México había 30.4 millones de personas jóvenes (de 15 a 29 años), cifra que representó 23.3 % del total de la población (130.4 millones): 51.0 % correspondió a mujeres y 49.0 %, a hombres. Según su edad, 37.0 % tenía de 15 a 19 años; 33.1 %, de 20 a 24 años y 29.9 %, de 25 a 29 años.¹

Jóvenes en México y el mundo

1,800

millones de jóvenes habitan el mundo actualmente de entre 10 y 24 años, reporta la ONU

23%

de la población en México es de jóvenes: Inegi

30.4

millones de personas de entre 15 y 29 años viven en México al primer trimestre de 2025; de acuerdo con el Inegi

1.1%

de los jóvenes en México carece de escolaridad

15.9

millones (52.3 %) de los jóvenes son económicamente activos y 14.5 millones (47.7 %) no realizaban alguna actividad económica según el Inegi

39.8%

sólo tiene educación básica

39%

tiene educación media superior

20%

tiene estudios de educación superior

LA NOTA METRO //

Dan mantenimiento a edificios emblemáticos del centro de Guadalupe

TEXTO Y FOTO: LNZ

GUADALUPE, ZAC.- La Secretaría de Obras Públicas municipal da mantenimiento a monumentos y edificios ubicados en el centro de Guadalupe.

Cabe destacar que estas acciones se realizan con las técnicas adecuadas para no dañar el acer-vo arqueológico.

El titular del área, Luis Ricardo García García, explicó que una vez terminado el Festival Cultural y Artístico de Guadalupe, en su edición 2025, se está aplicando pintura especial a los edificios ubi-cados en el centro de la ciudad, principalmente a los que están localizados a los alrededores del Jardín Juárez.

"Las intervenciones por man-

tenimiento a este tipo de edificios se deben de hacer con mucho cui-dado, con la técnica y el material que marca el Reglamento de la Ley Federal sobre Monumentos y Zonas Arqueológicos, Artísticos e Históricos", indicó.

Asimismo, el funcionario mu-nicipal manifestó que para este tipo de construcciones de adobe, se debe de utilizar la "cal apagada" en edificios históricos, tal como lo marca el artículo 48 del reglamen-to referido.

"El cual exige que en obras de conservación o restauración se aplique "cal viva, deberá utilizarse cal apagada (cal en pasta)...", se-ñalan la normatividad, misma que se complementan por las normas técnicas del INAH.



Finalizan actividades de la Semana de Lactancia Materna

TEXTO Y FOTO: LNZ

ZACATECAS, ZAC.- Con motivo de la semana de la Lactancia Mater-na, el DIF municipal de Zacatecas, realizó un conversatorio sobre la importancia de la lactancia mater-na.

Este evento se realizó en Cie-neguillas, donde la charla fue im-partida por la doctora María Elena Luévano, especialista en lactancia y tuvo la finalidad de destaca-los la importancia de priorizar la lac-tancia materna para el beneficio en el desarrollo del bebé; así como dar voz a madres lactantes y brindar-les la oportunidad para compartir sus experiencias.

Dentro de este mismo tema se hizo entrega de los apoyos del progra-ma "Amor en los Primeros 1000 Días de Vida", el cual tiene la finalidad de coadyuvar a mejorar la nutrición de niñas y niños en sus primeros años de vida.

Cabe destacar que bajo la encomienda del alcalde Miguel

Varela, su esposa Karla Estrada desde el DIF capitalino, impulsa acciones para refrendar su com-promiso con la promoción de la lac-tancia materna como pilar fundamen-tal para un inicio de vida saludable.

En este sentido, la presidenta honorífica expresó que "el tema de la lactancia materna es toda una red de apoyo tanto familiar como laboral, tenemos que seguir trabajando en fortalecer redes comunitarias e institucionales de apoyo, fomentar una cultura de respeto y protección hacia la lac-tancia materna e impulsar accio-nes concretas y políticas públicas que realmente ayuden a toda la sociedad".

Finalmente, Karla Estrada ase-guró que continuará trabajando en beneficio de las familias capi-talinas, así como para la construc-ción de un seguro y mejor futuro, y un Zacatecas más limpio que nunca.



Pero Diiiiicen....

▶ POR: MARIA-NOTA

Martes de mercado, de hacer rendir “el chivo”. De ir y surtir la despensa que no se ajusta, que no rinde y que en vacaciones con las bendiciones, dura más uno en pensar que hace falta que en lo que se vuelve a terminar. **Diiiiicen** que ya de lo caro que está, mejor ni hablamos; sea por Dios.

Quien me **diiiiicen** terminó en el pueblo mágico de **Sombrerte** es el **gobernador David Monreal**. Acudió a celebrar las mesas de seguridad regional que se realizan como parte de la estrategia para vivir en paz y con bienestar. Lo que eso signifique pues.

Hablando de significados, me cuentan que allá en el pueblo mágico, por más que quieren el **gober Monreal** nomás no puede ayudar, ni les ha dado el dinero suficiente para que la gente sienta que las cosas cambiaron, es más, me **diiiiicen** no son para poderle resolver temas como **IMSS**, mezcla de recursos para obras, o bien, un adelanto que permita que allá **Ramiro Hinojoza**, resuelva más y se queje menos.

Eso sí, no son pocos quienes **diiiiicen** que de donde mejoramos el trato, si a propios y extraños les tratan con la punta del desprecio desde el gobierno morenista-monrealista.

Hablando de desprecios, ya en la vuelta del **gobernador Monreal** por aquellos rumbos, aprovechó para dar el banderazo a un tramo carretero que va de **La Colorada-Estancia de Guadalupe-Corrales**. **Diiiiicen** que muy bien que avance en las comunidades, pero que ojalá vean las condiciones del tramo carretero que va hasta **Jimenez del Teul** y pasa por **Chalchihuites** está más feo que un bache de la zona metropolitana, de esos truena llantas y encheaca rines, hay se

imaginan el modelito.

Y como ya andamos en los baches, me cuentan que las de ayer fueron unas lluvias de marca mundial. **Diiiiicen** que llovió con todo y, de **Guadalupe** a **Zacatecas** el aguacero estuvo con todo. Incluso en algunos municipios y regiones, los estragos no fueron cosa menor.

Pero ni como ayudar, pues **diiiiicen** desde que llegó **Morena** y sus aliados al gobierno; no hay más Fonden y ni como en incendios e inundaciones llegue recurso para resolver las consecuencias que estas aguas extremas dejan y que no hay ni cómo ni con qué, poder apoyarles a los gobiernos municipales, que no reciben más que puro atole, pero con el dedo.

Atole casi del mismo sabor que el que se le ha dado a las, los y les **maestros** con su pago retroactivo y su aumento salarial. Al grado que el secretario general de la **Sección 58, Marcelino Rodarte**, ya anunció que “la lucha sigue” y **diiiiicen** que si deben salir de nuevo a las calles, nomás que no llueva mucho, prefieren estar protestando que en las aulas enseñando.

Diiiiicen que haber si no los vemos más pronto en el bulevard que en el salón de clases oigan.

Por eso y más, mejor nos vemos mañana, esperemos sea una semana de trabajo y no de pleitos y conflictos, tal como **diiiiicen** le dijo **Javo Torres** a **Martín Álvarez** desde **Fresnillo**. Que trabaje más y critique menos el **diputado**, lo esperamos en el territorio y no en la comodidad del escritorio, ¡¡tómala!!

Ya mejor hasta mañana que nos leamos, por lo pronto ya saben, aquí nomás les cuento lo que **¡diiiiicen!, ¡diiiiicen!**



Impartirán curso de educación financiera

LNZ • FOTO: CORTESÍA

ZACATECAS, ZAC.- El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Carlos Peña Badillo, dio a conocer que en el partido se impartirá la ponencia, "Plan de Retiro y Educación Financiera", a cargo de Víctor Hugo Galicia Soto, quien tocará temas sobre la seguridad social, pensiones y jubilaciones.

Peña Badillo informó que dicha actividad se realiza con el objetivo de que los militantes y simpatizan-

tes del PRI, así como la ciudadanía en general, puedan saber en qué sistema de pensión están cotizando y con ello, enfocar y conocer más información al respecto.

Destacó que el evento tendrá lugar el próximo sábado 6 de septiembre, en el Salón Gobernadores de la sede estatal priista, a partir de las 10:30 de la mañana.

Cabe destacar que Víctor Hugo Galicia Soto es analista financiero y asesor de seguros, afores y pensiones.

Se manifiesta la 58 del SNTE; exigen pago de retroactivo

TEXTO Y FOTO: LNZ

ZACATECAS, ZAC.- Al grito de "David, ratero devuelve mi dinero", "no es amenaza, este año no hay Fenaza" y otras consignas con las que se quejaban del gobierno del morenista David Monreal Ávila, docentes de la sección 58 se manifestaron con una marcha en exigencia del pago del retroactivo.

También aseguraron que este martes seguirán las acciones y se espera que no sólo se tome la Secretaría de Finanzas, sino toda Ciudad Administrativa.

Mientras que los docentes que no se pueden desplazar de sus municipios tomarán las recaudaciones de rentas locales.

Marcelino Rodarte, líder sindical, también dio a conocer que hoy se buscará declarar el paro indefinido y de no ser escuchados también impedirán que se realice la Feria Nacional de Zacatecas.

Llamó a todos los sectores a unirse contra David Monreal Ávila para darle dignidad a sus movimientos, pues reiteró que el magisterio estatal es "digno y firme".

Rodarte expuso que ya tienen una semana con un plantón en la Secretaría de Finanzas, pues la titular sólo les dice que "está muy contenta, que está muy bien en la Ciudad de México con la Secretaría de Hacienda", sin embargo, reprochó que hasta la fecha no se ha radicado el recurso con el pago de



retroactivo.

"Por eso estamos hoy en las calles en exigencia de un derecho constitucional, el incremento salarial", destacó.

Escalada de acciones

Sobre la escalada de acciones, destacó que hay propuestas claras de los compañeros y "vamos a ir escalando en las acciones, tratamos de no afectar a terceros, pero no nos dejan de otra salida", lamentó.

Y es que, recordó que vencieron todos los medios de gestiones

a su alcance, pues giraron y circularon documentos al gobierno federal, cuando esto es obligación de la parte patronal.

"Estamos buscando como sindicato hacer gestiones que no están de nuestra competencia, pero esto parece que no le interesa al gobierno estatal, la Secretaría de Finanzas sólo dice que está trabajando, nunca se había tardado tanto un pago de retroactivo".

Agregó que "no ha sido una gestión eficiente la de este gobernador ni de sus funcionarios".

LA NOTA MUNICIPIOS //

Coronan a Alexa, reina de la Asociación de Cabalgantes



TEXTO Y FOTO: LNZ

MONTE ESCOBEDO, ZAC.- Manuel Acosta Galván, presidente municipal y el diputado local, Carlos Peña Badillo, coronaron a Alexa I, reina de la Asociación de Cabalgantes de Monte Escobedo.

Este evento forma parte de la edición 16 de la cabalgata anual que se celebra en dicha tierra.

El alcalde dio la bienvenida a los visitantes, a quienes recalcó la importancia de preservar la identidad de Monte Escobedo a través de estos espacios destinados a la convivencia y al reconocimiento de las bellezas naturales que rodean a la cuna del águila real.

Desde el Gobierno Municipal extendió su reconocimiento a la Asociación de Cabalgantes local, presidida por Mario del Real, por su empeño para la conservación de sus costumbres y tradiciones.

Inicia curso de verano Niñez en acción



TEXTO Y FOTO: LNZ

FRESNILLO, ZAC.- En las instalaciones del DIF Municipal inició el curso de verano "Niñez en acción 2025".

Este se realizará del 11 al 15 de agosto, en el que más de 50 pequeños disfrutarán de actividades deportivas, creativas, manualidades y robótica.

El presidente municipal, Javier Torres Rodríguez inauguró

estos cursos y reconoció a Wendy Reveles, presidenta honorífica del DIF, así como al personal del DIF Fresnillo por su compromiso y dedicación para brindar espacios seguros y fomentar el aprendizaje, el juego y la sana convivencia.

Asimismo, resaltó que el ayuntamiento trabaja arduamente para generar acciones que garanticen el bienestar de las niñas y

niños fresnillenses.

Por su parte, Wendy Reveles resaltó que, "más que un curso de verano es un espacio para soñar, aprender y jugar, sintiéndose acompañados en un entorno seguro y con amor", por ello agradeció a los padres de familia que confían en el DIF para que sus pequeños pasen el verano.

De igual manera, Marisol Martínez Elicerio, directora del DIF,

mencionó que este curso nace con el objetivo de que los pequeños aprendan y desarrollen sus talentos con profesores especializados y adquieran valores que los acompañen toda su vida.

Previo a la inauguración se llevaron a cabo los Honores a la Bandera, donde se contó con la presencia de las candidatas a reina del 471 aniversario de Fresnillo, Edna, Lorena y Hilary.

Sofocan incendio en basurero de Río Grande

TEXTO Y FOTO: LNZ

RÍO GRANDE, ZAC.- Este lunes nuevamente un incendio se registró en el basurero municipal.

De inmediato, elementos de Protección Civil y Bomberos realizaron maniobras para evitar más daños ambientales.

Tras intenso trabajo sofocaron el incendio suscitado en el basurero municipal, donde solo quedaron las fumarolas por unas horas.



Dedica su ordenación sacerdotal a víctimas de desaparición

TEXTO Y FOTO: LNZ

JEREZ, ZAC.- En el Pueblo Mágico, el sacerdote, Marco Antonio Ureña Arriaga, dedicó su ordenación sacerdotal a todas las víctimas de desaparición y sus familias.

En un acto cargado de emociones y afecto, recordó que el amor y la solidaridad son fundamentales para superar las violencias. El dolor de unos/as es dolor de todos/as. Miles de familias viven con ausencias forzadas y a pesar de ello no se rinden. Buscan a sus seres queridos. Buscan respuestas.

Ante tal acción, Sangre de mi sangre, agradeció este acto de generosidad y solidaridad.



LA NOTA DE INTERÉS //



Aumentan de peso 6 de cada 10 personas en vacaciones

NOTIPRESS • FOTO: CORTESÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un reciente estudio clínico dirigido por el médico bariatra David Montalvo, especialista en medicina cannábica, determinó que seis de cada 10 personas experimentan un aumento de peso de hasta 3 kilos tras el periodo vacacional.

El análisis, que evaluó a 300 participantes, identificó que un 10% llegó a subir cinco kilos o más durante este tiempo de descanso.

La investigación subraya que el peso ganado no suele desaparecer únicamente al retomar la rutina diaria. Montalvo indicó que es fundamental adoptar medidas específicas para restablecer el equilibrio físico y prevenir complicaciones asociadas al sobrepeso.

Entre sus recomendaciones, sugirió mantener desayunos nutritivos, incluir colaciones frescas y optar por cenas ligeras. Asimismo, resaltó la importancia de consumir al menos dos litros de líquidos al día, preferentemente agua o infusiones sin azúcar.

En relación con los endulzantes, el especialista aconseja emplear



alternativas sin calorías, como sucralosa o extracto de fruto del monje. Para los menores, propuso reemplazar cereales procesados por avena con leche descremada y fruta fresca, acompañada de huevo y tortilla de maíz.

También recomendó ofrecer frutas o verduras como colación, iniciar las comidas principales con ensaladas y evitar alimentos empanizados o con alto contenido de grasa.

Sobre el control del apetito, Montalvo explicó que "estudios clínicos han demostrado que el consumo diario de entre 5 y 20 mg de cannabidiol (CBD), presente en el cáñamo, puede ayudar a reducir el apetito".

Añadió que este extracto "no presenta efectos secundarios nocivos y es compatible con dietas de reducción de peso".

El especialista concluyó que "estas acciones no sólo contribuyen a reducir el peso que puede ganarse durante el verano, sino que también promueven una alimentación saludable y equilibrada en el hogar".

NUESTRAS PLUMAS //

¿Se acabó la corrupción en México?

El cambio de partido político en el poder de México llegó acompañado de una narrativa que culpaba de todos los males a la corrupción, pues a juicio del expresidente Andrés Manuel López Obrador se fugaban miles de pesos del erario nacional como consecuencia de la inmoralidad. Aseguró que con las políticas de austeridad de su gobierno se ahorrarían 500 mil millones de pesos que serían canalizados a obras y programas sociales, a la par de ello, se habló de combatir los excesos como los viajes ostentosos al extranjero, el uso de carros de lujo, la ropa de marca y que ya no habría privilegios por parte de la clase política.

Como ejemplo de la vida austera, el entonces presidente dijo que viajaría en un auto Tsuru, y que solamente tenía 200 pesos en su cartera, pues con eso era suficiente para desempeñar su encargo.

Durante seis años se repitió hasta el cansancio el mismo discurso, una y otra vez se hablaba de combatir la corrupción, pero en la realidad, a pesar de la estrategia mediática de una y otra vez declarar su desaparición, estudios internacionales como el Índice de Percepción de Corrupción (IPC) publicado en el diario *La Jornada* del martes 5 de agosto, se ubicó a nuestro país en el lugar 38 de 37 naciones evaluadas; y por cuarto año consecutivo México quedó en la posición 126 de 180 a nivel mundial.

Sustentan esta percepción múltiples casos de la anterior administración federal, los más escandalosos son Segalmex (Seguridad Alimentaria Mexicana) donde se habla de cerca de 16 mil millones de pesos en desfalcos que fueron ratificados por la ASF (Auditoría Superior de la Federación), también está la adquisición de balastro para la construcción del Tren Maya por una empresa con vínculos con los hijos de AMLO, además de la famosa casa gris en Estados Unidos, inmueble prestado al pupilo del expresidente y otra larga lista de casos similares que están en la impunidad.

El cambio de administración que se denominó como el segundo piso de la transformación, renovó las promesas asegurando que no habrá dispendio en el sexenio sino austeridad y más austeridad, ya en funciones la presidenta Claudia Sheinbaum a través de una carta, cominaba a los gobernantes a actuar con mesura y dejar atrás cualquier conducta estraflaria, cito dos fragmentos que me parecen muy ilustrativos: "En estos momentos, hemos mantenido nuestro rumbo, hay honradez y responsabilidad en el manejo de los recursos públicos", "No es de nuestro movimiento viajar en aviones o helicópteros privados, o tener como anhelo portar ropa de marca o comer en restaurantes caros", bastante temerarias las sentencias, pero muy alejadas de la realidad.

Pronto se vino abajo la aseveración sobre la honradez, pues el 10 de abril de 2025 en el diario *El Universal* se dio cuenta del presunto acto de corrupción en los Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex): "En el 2023 se dejaron de surtir más de 7 millones y medio de recetas expedidas por el sector salud" y "Secretaría de Salud reconoce po-



● **Osvaldo
Ávila Tizcareño**



Profesor. Luchador social en pro del desarrollo personal. Experiencia en gestión gubernamental y presupuestal; en materia política con el diseño y aplicación de políticas públicas en materia de desarrollo social. Dirigente estatal del movimiento antorchista. Regidor del H. Ayuntamiento de Guadalupe. Diputado por el IV distrito en la legislatura LXII del estado.

sible corrupción en compras a sobreprecio por 13 mil mdp", lo dicho, rápidamente se fue al bote de la basura el discurso del manejo honrado del erario; en seis meses se pusieron al descubierto actos tan lesivos como en los peores tiempos del priismo.

Y sobre las conductas extravagantes, durante los últimos 15 días vino un cúmulo de ejemplos en contra de las recomendaciones presidenciales que la prensa filtró de inmediato, la lista es bastante larga: Andrés Manuel López Beltrán, líder partidista de Morena vacacionando en Tokio; Mario Delgado, secretario de Educación, desayunando en un lujoso restaurante en Portugal; el neomoreasta senador Yunes en varias ciudades europeas. La lista es bastante prolífica, basten los casos anteriores a título de ejemplo.

Rápidamente la líder morenista Luisa María Alcalde y la propia presidenta declararon ser diferentes a los del pasado, que tenían derecho a vacacionar e insistieron en que lo habían hecho con recursos propios. Remataron las críticas asegurando que se trataba de una campaña de la derecha para desprestigiar al movimiento, e incluso, enfática, la líder partidista aseveró: "no somos iguales".

La respuesta a la pregunta inicial es clara, ¿se acabó la corrupción en México? ¡No! Y el problema no viene de hoy que gobierna el partido guinda, ni tampoco se explica por los anteriores, el problema es más profundo: la corrupción no es la causa de la desigualdad sino efecto de ella y acabarla requiere cambiar el modelo económico imperante, por ello los santones morenistas pretenden engañarnos por doble partida: no acabarán con los actos de corrupción pues estos son consustanciales al sistema actual, pero también mienten al hablar de un código de ética para después justificar a sus correligionarios.

Por lo expuesto, es necesario que todos entendamos esta amarga realidad y por ende que perseveremos en la educación y organización del pueblo para lograr un cambio de clase en el poder, es decir, que sea el proletariado mexicano el que asuma la conducción de la patria, pues sólo así se combatirá a fondo este flagelo. Que conste.



HORÓSCOPOS

Por: *La Madame*

**Aries**

21/03 al 19/04

Al observar con atención tu pasado encontrarás respuestas, claves y soluciones para trazar y alcanzar objetivos del presente y del futuro.

**Tauro**

21/03 al 19/04

Hay una propuesta muy prometedora ante ti, sin embargo te costará trabajo decir dejar lo seguro por la esperanza de algo mejor.

**Géminis**

21/05 al 20/06

Estás en conflicto con tus emociones y lo que quieras para ti en tu vida cotidiana, recuerda que no necesariamente deben estar "peleadas" estas dos cuestiones.

**Cáncer**

21/06 al 22/07

Estás a punto de consolidar un negocio o un matrimonio -o su equivalente-, luego de un periodo de introspección personal.

**Leo**

23/07 al 22/08

Tienes un triunfo, pero pasajero que apenas te darás cuenta que lo tuviste cuando ya estarás trabajando en otra cosa.

**Virgo**

23/08 al 22/09

Privilegia la razón por sobre la emoción antes de tomar decisiones definitivas en tu vida, sobre todo en el área laboral.

**Libra**

23/09 al 22/10

Una mala jugada en tu contra te dará el impulso y la fuerza que necesitas para empezar desde cero una nueva historia.

**Escorpión**

23/10 al 21/11

Viene con rapidez un cambio o noticias que te obligan a moverte de donde estás; cuida no comprometerte con más de lo que puedes.

**Sagitario**

22/11 al 21/12

Tienes en tus manos lo que necesitas para salir del lío en el que estás inmerso, se te presenta una oportunidad de oro que no podrás rechazar.

**Capricornio**

22/12 al 19/01

Es mejor que te alejes en silencio de un sitio en el que no eres bien recibido o no se aprecia tu presencia. El tiempo pondrá a cada quien en su sitio.

**Acuario**

20/01 al 18/02

Aunque no se manifiesta inmediatamente, viene una propuesta económica que te podría alejar de muchas penurias. Ten paciencia.

**Piscis**

19/02 al 20/03

Tienes una victoria que te dará reconocimiento en general de tus pares y será parteaguas en tu vida, cambiarás a partir de ese momento.